
１－１．性別 １－２．年代

２．市民意見交換会をどのように知られましたか ３．参加された理由について

４．今回の市民意見交換会について ５．議会中継を見たことはありますか

６．議会中継を見たときの印象は ７．議会中継を見たことがない理由は

平成２６年度（第６回）　地域別市民意見交換会アンケート集計結果

※２０会場での参加者合計６３１名のうち、ご回答いただいた方４５４名
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８．「ぎかいだより」を読んだことはありますか ９．「ぎかいだより」を読んだときの印象は

１０．「ぎかいだより」を読んだことがない理由は １１．高山市議会の活動全般についてのご意見
　　　（グラフなし）
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